

Trayectorias Humanas  
Trascontinentales



## Nota editorial

**Dominique Gay-Sylvestre**

Directora

En este segundo número de la revista numérica de la Red Internacional América latina, África, Europa y el Caribe (ALEC) *Trayectorias Humanas Trascontinentales* son reunidos, una vez más, los dos continentes americano y africano, a través de una problemática que afecta principalmente a las poblaciones más vulnerables de ambos continentes y que aún dista mucho de ser resuelta. La « *alfabetización inicial en espacios escolarizados y no escolarizados* » despierta conciencias y muestra el largo camino que queda por recorrer para que niños, niñas, adolescentes y adultos mayores puedan esperar una mayor y mejor inserción en la sociedad en la que viven, inclusive en los lugares más recónditos y apartados, y que pobreza y precaridad no se sigan conjugando con las carencias básicas educativas.